
令和５年度　関の江海水浴場スケートボードに関する実証実験　アンケート結果

アンケート期間　：令和５年７月１７日（月）～令和５年８月１２日（土）

調査数：49人

調査結果　：以下のとおり

１　日別利用者数

２　利用者年齢層

7月17日 27
7月19日 1
7月21日 2
7月23日 5
7月28日 1
7月29日 2
7月30日 11
総計 49

1～9歳 22
10代 12
20代 3
30代 5
40代 7
総計 49



３　利用者居住地

４　曜日別来訪者数

その他市外 8
大分市 15
別府市 26
総計 49

日 16
月 27
水 1
金 3
土 2
総計 49



アンケート回答結果

１　今回は実証実験として関の江海水浴場で仮設のパークを開設しています。

　　引き続きこの場所でスケートボード等をしたいですか？

２　今回は7/17～8/12の期間限定での開催です。このような取り組みをどう思いますか？

思う 25

他の公園でしたい 6

（希望公園：自由回答）

別府公園

上人ヶ浜公園

鉄輪地獄地帯公園

屋根付きの場所

良い 28

良くない 3

良い：理由

文化が広がる

興味はあるが行く時間がなかなかない

五輪に向けてスケボーへの興味が高まっているから

広い空間を活かしている点

海の日に合わせたイベントで良いと思う

大分県にスケートパークが少ないから

終わった後海水浴ができる

無料で気軽に出来るのでうれしい

子どもが喜ぶから

近いから

良くない：理由 夏以外の涼しい季節希望



３　自由意見

ボウルがあるとうれしい

t-waveに比べるとやはり少し狭い感はあった

初心者にはちょうど良い広さだと思う。座るところも用意して頂いてありがたい。

ミニランプがほしい

フラットスペースをもっと広げてほしい

もう少し広い方が良い

日陰でできれば安心だと思う

もう少し広い方が良い

日陰があると良いと思う


